

Friedensandachten im Karmel
„Für Frieden und Hoffnung in der Welt“

Das Leben braucht Hoffnung, vor allem die Hoffnung auf Frieden und Gemeinschaft. Jeden Tag gibt es Konflikte und Kriege in unserer direkten Umgebung aber auch weiter entfernt in der ganzen Welt. Auch im persönlichen Umfeld, in uns selbst, im Freundes- und Verwandtenkreis, oder bei der Arbeit, in der Schule gibt es Unfrieden und Streit.

Die Karmelgemeinde Duisburg (Karmelplatz 1) ruft in den Sommerferien
vom 2. Juli bis zum 6. August 2022
jeden Samstag um 18 Uhr
zu einer Andacht für Verständigung und Frieden in der Welt auf.

Dazu sind alle herzlich eingeladen, Junge und Alte, Kranke und Gesunde, Gläubige aller Konfessionen und Atheisten, der Friede geht uns alle an. Es werden Texte und Gebete gesprochen, Stille Momente erfahren und meditiert, gesungen und nachgedacht. Lassen Sie sich/lasst Euch darauf ein und betet/beten Sie mit.

Wer sich austauschen und ins Gespräch miteinander kommen möchte, ist ganz herzlich (15.30 h - 18.00 h) zu einer Begegnung auf dem Karmelplatz eingeladen. Es gibt Getränke (Kaffee, Tee, Wasser) und Gespräche über alles, was aktuell bewegt.

*Friedensandachten: Info bei Frank Schmitz unter Mail: schmitz.fra@t-online.de
Begegnung auf dem Karmelplatz: Ulla Beckers unter Mail: momimu@arcor.de*



Foto Jenny Greitemeyer: Schülerinnen und Schüler des Georg-Forster-Gymnasiums Kamp-Lintfort